

GESUCHT wird Systemische Relevanz

L e b e n
als eine
Frage von
kollektiv basierter
Wertzuschreibung ?

L e b e n
eingebettet in das
Fluidum
KALTER INTERESSELOSIGKEIT ?

Die ungewollte
Flucht
in den Tod

oder als Urbanvariante

ein Existieren ohne Existenz
auf den Straßen der
davon fließenden
P r i o r i t ä t e n !

Ohne Obdach
Ohne Resonanz
schon seit geraumer
verächtlich raunender ZEIT

NGO's mit
unauffindbar
abgelegten
N
!

Duldender

Part eines Systems
wo die Aberkennung der
Grundrechte
im Medialen Außen
euphemistisch
als
Eingliederung
abzulegen sei

Eine Eingliederung
in die Ausreihung

Selektion in Neuauflage
und von
angeblichem
"Nutzen"

Wem nutzt jenes Konstrukt
welches in serieller
Monotonie
als
"notwendig
und
alternativlos"
oder gar
"erfolgreich"
verortet
zu sein scheint ?

Obwohl die Auszehrung der
Bürgerrechte
und
Leben
vielfach fest zu stellen ist

so sich jemand informieren würde

erfolgt die Kategorisierung solcher
Vorkommnisse unter der
Sparte

"EINZELFÄLLE"

"Einzelfälle" in bundesweiter Serie

bedeuten

T e n d e n z e n

welche Rückschlüsse auf eine Struktur nahe legen sollten !

Ist da Niemand mehr

im gesellschaftlichen

Miteinander

der

M e n s c h e n l e b e n

obgleich nur noch Nummer

für

w e r t v o l l

erachtet ?

Ist da Niemand mehr der sich

an der

S t e i g e r u n g

von Not

stört ?

Wem nutzt dieses

Generieren

von

humanoider Überschussware ?

Denn offensichtlich sind

jene Toten

jene Namenlosen

in

gebranntem Land

nicht wichtiger

als eine Portion

Fleisch der falschen Tiergattung

die es zu entsorgen gilt.

Warum nicht beides vereinen.

Entsorgen die Entsorgten doch nichts lieber

als jene Sichtbarwerdung von menschenverachtender Geringschätzung !

Es gab eine Zeit

der

Aktivitäten

Daraus wurde die Zeit

der Aktivisten

Heute ist es die Zeit von Aktionismus im Zeichen der Priorität

Wen stören da

die

falschen Toten

die

falschen Namenlosen

im gewichtigen Land ?!

Wert von Leben

ist

offiziell

eine

"Frage von"

Interpretation

und

"Information"

Die Würde des Lebens

Das Recht auf körperliche Unversehrtheit

Wen interessiert es

wenn es die ganze Welt zu retten gilt !

Ein ai.de

wo keine Amnestie gewährt

International schließt

offensichtlich

nicht das

eigene Land mit ein

U n f e h l b a r k e i t

die Botschaft ?

Zu wenig spektakulär sind jene

"Toten im System"

und ihre zwangsgeräumten Wohnungen

Die

Z e r s e t z u n g

von Gesellschaft bleibt

erduldetes

Porgamm in der

Programmatik der Ziellosigkeit

Zielführend

scheint

das

Ausbluten von

Potential

Energie

und

Leben

Weder
im kleinen Zusammenhang
noch für die Entwicklung eines stabilen Binnenmarktes
ist all dies von tatsächlichem Nutzen !

"S p a r e n"
heißt das Zauberwort

Wie kann es dann sein
dass eine zunehmende Menge Geld in die
Kanäle der
E n t r e c h t u n g
weil
S a n k t i o n i e r u n g
führt ?

Geld für die
A u s z e h r u n g
in einem an sich wohlhabenden Lande ?!

Zahlreich gewordene Tote
in Gestalt von Suizidopfern
pflastern den Weg
dieser staatlich geförderten Auswegslosigkeit.

K o l l a t e r a l s c h ä d e n
eines
schadlos zu haltenden Systems

Fremdzuschreibung
in der Art einer
f o r m a l i s t i s c h
v e r f e i n e r t e n
K o n s e n s k u l t u r

im Zeichen vormoderner Zeiten

als die Ungleichheit an Wert
das Leben bestimmte

U n g l e i c h
an Wert
bei gleichzeitiger Erfahrung von
Repression und Bevormundung
bestimmt nun abermals das Heute

Jene

G l e i c h g ü l t i g k e i t

der

V i e l e n

ist

das

B e i l

des kleinen Mannes

© **Monja Ben Messaoud**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)